



“Violación flagrante”: Brasil lamenta ante la OMC los aranceles “arbitrarios” de EEUU

Description

El Gobierno de Brasil criticó, en una reunión en la Organización Mundial del Comercio (OMC), los aranceles impuestos por Estados Unidos a decenas de los países. Esto ocurre en un contexto de intensificación de la presión arancelaria por parte de Washington sobre una amplia gama de Estados, entre ellos Brasil.

“Los aranceles arbitrarios, anunciados e implementados de forma caótica, están interrumpiendo las cadenas de valor globales y corren el riesgo de lanzar la economía mundial a una espiral de precios altos y estancamiento”, declaró el secretario de Asuntos Económicos y Financieros del Ministerio de Relaciones Exteriores de Brasil, Philip Fox-Drummond Gough.

El diplomático brasileño añadió que las medidas unilaterales constituyen una “violación flagrante” de los principios fundamentales que sostienen a la OMC y que son esenciales para el funcionamiento del comercio internacional.

En este sentido, el representante brasileño en la OMC subrayó que el mundo está siendo testigo de un cambio “extremadamente peligroso” al usar los aranceles como herramientas para “interferir en los asuntos internos de otros países”.

El diplomático defendió el multilateralismo y aseguró que Brasil seguirá priorizando la búsqueda de soluciones negociadas, basadas en las buenas relaciones diplomáticas y comerciales.

La subida arancelaria impuesta por Washington a Brasilia podría entrar en vigor el 1 de agosto. De momento, el Gobierno brasileño está teniendo dificultades en negociar con la Administración de EEUU y analiza impulsar medidas para socorrer a las empresas más afectadas.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Julio 2025